



## El abandono de avenida Providencia

Señor Director:

La avenida Providencia era probablemente una de las más emblemáticas de Santiago. Con sus tradicionales comercios, cafés, restaurantes y teatros, los vecinos podían pasear para encontrar todo lo necesario. Sin embargo, desde hace años el eje de avenida Providencia viene en un franco deterioro. Además, debido a la crisis de seguridad que afecta al país, sus comercios cierran temprano, así como es común ver hurtos a las personas y tiendas.

Esto ha provocado que muchos locatarios empiecen a emigrar a la seguridad de los centros comerciales, dejando a la avenida Providencia cada vez con menos negocios. La última consecuencia de todo esto es la instalación de numerosos "mall chinos", que junto con ofrecer mercadería a precio de saldo, invaden las fachadas con publicidad de dudoso gusto estético. El caso más reciente, el de un emblemático local de *retail* que da paso a un gigantesco "mall chino".

Lamentablemente, como muchas veces en Chile, la consecuencia es que los vecinos comienzan a emigrar a otros barrios y a abandonar los lugares tradicionales, dejando morir la ciudad. Por ello, se requieren medidas urgentes como fomentar el comercio local, regular la instalación y publicidad de nuevos locales, así como generar actividades culturales que inviten a los vecinos a recuperar los barrios. Aún estamos a tiempo.

PATRICIO CABEZAS LOGAN